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Общественный совет 

         Довольны ли азнакаевцы овощами и фруктами в 

магазинах? 

Лиза НУР 

В адрес общественного совета района регулярно поступают 

обращения от граждан. На днях на основании одного из таких писем о 

качестве реализуемых населению овощей и фруктов был проведен 

рейд по городским торговым точкам. 

В ходе рейда члены совета под руководством Лилии 

Ахмадишиной побывали в нескольких магазинах торговых сетей 

города, поинтересовались состоянием овощей, фруктов, других 

скоропортящихся продуктов на прилавках, условиями их хранения на 

складах, расспросили покупателей. Предоставим им слово.  

Зульфия Зарипова, член комиссии рейда: 

– Сейчас в торговых точках есть любые овощи и фрукты, какие 

пожелаешь. В целом их качество неплохое. Однако следует 

своевременно убирать с прилавков подгнившие, помятые, начавшие 

терять качество. Это мы сказали бы в отношении некоторых торговых 

точек.  

Лилия Мусина, покупатель: 

– Повседневные товары мы покупаем в ближайшем к нашему 

дому магазине, поэтому здешние продавцы и другие работники 

хорошо знакомы. Они добросовестно выполняют свои обязанности, 

внимательны и уважительны к нам, покупателям. Когда ни зайди, 

прилавки полны овощей и фруктов. Их доставляют по мере 

необходимости. Лично мы очень довольны. 

 



Юлия Кустинова, торговый работник: 

– Как администратор магазина, я несу прямую ответственность 

за качество товаров. На складе есть все условия для надлежащего 

хранения сухих товаров, бакалеи, однако овощи и фрукты мы не 

храним, после проверки при поступлении на прилавки выставляются 

только качественные, соответствующие торговым требованиям. 

Гнилые, заплесневелые, в общем, плохого состояния сразу 

отбраковываются. Спрос на овощи и фрукты всегда есть, и нам их 

поставляют через день. 

Мирсалим Гатауллин, участник рейда: 

– В период распространения различных заболеваний растет 

потребность в богатых витаминами овощах и фруктах, все хотят 

укрепить свой иммунитет. Конечно, каждый из нас приходит в магазин 

в надежде приобрести доброкачественные продукты. Поэтому они 

должны быть только свежими, соответствовать требованиям торговли.    

Райса Ермакова, покупатель: 

 – Я прихожу сюда именно за овощами и фруктами. Здесь 

выставляют только красивые, хорошие, покупаю их с удовольствием, 

не сомневаясь. Жаловаться не на что. 

Лилия Ахмадишина, председатель общественного совета 

района: 

– По просьбе азнакаевцев и по указанию главы района Марселя 

Шайдуллина мы провели рейд по городским магазинам и пришли к 

следующему выводу: в магазинах торговых сетей, которые мы 

посетили, дефицита овощей и фруктов нет, представлен широкий 

ассортимент. Не сказать, что они плохого качества. Правда, в одном 

из них мы все-таки увидели апельсины, мандарины, которые 

испортились и начали гнить в ящиках. Поскольку время было 



утреннее, сотрудники магазина объяснили это тем, что они еще не 

успели все перебрать и с пониманием отнеслись к замечанию, 

заверили, что в будущем подобное не повторится.  

В некоторых магазинах есть неплохие скидки на овощи и фрукты, 

нереализованные вовремя. Многие покупатели, особенно 

малообеспеченные и пожилые, знают об этом и пользуются 

подобными акциями. 

 


